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ATA DA REUNIÃO DOS CONSELHOS DO PREVIGARAPAVA

04 dias do mês de outubro de 2021, àsAos

14h00min, os Conselheiros administrativos do PREVIGARAPAVA

Diretoria Executiva da Entidade na sede dose reuniram com a

instituto. Estavam presentes na ocasião os Seguintes membros

do Conselho Administrativo: ANA MARIA DE OLIVEIRA, APARECIDA

DONIZETI DE OLIVEIRA BASSO, NILTON ALVES MOREIRA, ENIO

Estavam aindaRICARDO VICENTINI e DÉBORA ESTER DOS SANTOS.

presentes os seguintes membros da Diretoria Executiva:

Reginaldo de Souza (Diretor Presidente), Geza Maria Mendonça

Ladislau (Diretora de Administração e Finanças) e Cláudio

Filho (Diretor de Beneficios e Negócios

Presente também o assessor terceirizado desta

Eustáguio

Juridicos).

Unidade Previdenciária na condição de convidado do Conselho.

Verificado o quórum que restou positivo o diretor presidente

REGINALDO DE SOUZA deu inicio à reunião que tratou dos

O Conselho foi informado que o atual calculoseguintes temas:

atuarial ainda não foi concluido em razão do recadastramento

estudo pudesse

possivel da real

que foi realizado neste município para que o

ser realizado da forma mais próxima

arualidade da composição de nossos segurados, sendo certo

ainda que também houve um pequeno atraso pois a pandemia e

de distanciamento social acabaram por

atrapalhar a realização de dito recadastramento, que teve de

observância de todas as cautelas

unanimidade o

bem como a

investimentos. Nada mais

a  necessidade

ser realizado com a

Segue ainda aprovado por

balancete da receita e da despesa de outubro,

manutenção da atual alocação dos

foi tratado razão pela qual

necessárias.

encerro a presente ata que segue
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{Geza Mariaassinada por mi

Mendonça Ladislapv^ e ]bor todos os1
resentes abaixo indicados.

PRESIDENTE

BENF. E NEG. JURÍDICOS

ANA MARIA DE OIiIVElRA 1 PRESIDENTE DO CONSELHO ADM

BASSO I CONSELHEIRA ADMAPARECIDA

INI 1 CONSELHEIRO ADMENIO RICARDO VIG

NILTON ALVES^ MOREIRA 1 CONSELHEIRO ADM

DÉBORA ESTER DOS SANTOS | CONSELHEIRA ADM


